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REQUERIMENTO N° /2017

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 
Diretora, após anuência do plenário, para que envie ofício ao DETRO, 
solicitando a criação de uma nova linha de ônibus Intermunicipal ligando 
Seropédica X Nova Iguaçu (Via Rodovia Presidente Dutra e Arco 
Metropolitano).

Justificativa

A criação de uma nova linha de ônibus intermunicipal, ligando 
Seropédica a Nova Iguaçu é muito importante para todos os Munícipes, 
pois aproximará nossa Cidade de um grande centro comercial que é Nova 
Iguaçu, além de favorecer a contratação de nossos trabalhadores pelas 
empresas instaladas às margens do Arco Metropolitano e a Rodovia Pres. 
Dutra.

Sala das Sessões, em lide Setembro de 2017.

IVAN PÃULO BIANO DA SILVA (Prof. Ivan)
Vereador
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SETOR DE PROTOCOLO
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